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МЕРОПРИЯТИЕ открыл замес�
титель командующего ТОФ по

работе с личным составом капитан
1 ранга Анатолий Зелинский. Он объя�
вил участникам сбора порядок рабо�
ты и выступил с информацией по пер�
вому вопросу.

В частности, он напомнил, что дата
выборов депутатов в Государственную
Думу Федерального Собрания Рос�
сийской Федерации 6�го созыва опре�
делена указом Президента РФ. Далее
Анатолий Владимирович ознакомил
собравшихся с основными положени�
ями директивы министра обороны РФ,
в которой изложены требования по
подготовке к избирательным кампани�
ям, участию в них военнослужащих,
членов их семей и других избирателей
Вооружённых Сил России в соответ�

В  ВОСТОЧНОМ
ВОЕННОМ

ОКРУГЕ

Ответственно и планомерно
подошли к организации пред�
стоящей избирательной кампа�
нии в законодательные органы
государственной власти в соеди�
нении надводных кораблей, ко�
торым руководит временно ис�
полняющий обязанности коман�
дира капитан 2 ранга Андрей
Крылов.

На кораблях и в подразделениях
соединения готовятся уголки изби�
рателя. Подбираются соответствую�
щая литература и периодические из�
дания, разъясняющие порядок и пра�
вила голосования.

Председателем избирательной
группы назначен врио заместителя
командира соединения по работе с
личным составом лейтенант Андрей
Щербак.

Как сообщил лейтенант Щербак,
на каждом корабле и в подразделе�
ниях уже составлены соответствую�

щие списки избирателей, определён
порядок проверок и уточнения фа�
милий, имён и других необходимых
данных участников голосования. В
большинстве воинских коллективов
уточнение списков уже завершено.
Подобные мероприятия находятся
под жёстким контролем командиров
кораблей и подразделений. В бли�
жайшее время проверка списков из�
бирателей во всём соединении будет
завершена.

Кроме того, начальником штаба
соединения капитаном 2 ранга Ген�
надием Поддубным для военнослу�
жащих, рабочих и служащих был
организован и проведён Единый
день информирования по теме «Вы�
боры в законодательные органы го�
сударственной власти. Порядок го�
лосования», в ходе которого присут�
ствующие более подробно ознако�
мились с порядком проведения вы�
боров.

Среди флотских мастеров ра�
кетных ударов в гвардейском под�
разделении ракетных катеров, ко�
торым командует гвардии капи�
тан 3 ранга Олег Тирикович, хоро�
шо известен старшина команды
управления ракетным оружием
ракетного катера класса «Мол�
ния» гвардии старший мичман
Фахретдин Розыев. Во многом
благодаря ему личный состав его
боевой части занимает передовые
рубежи в военно�морском сорев�
новании среди корабельных ра�
кетчиков подразделения.

За время многолетней службы на
корабле он последовательно и в со�
вершенстве овладел специальнос�
тью артиллериста�ракетчика. Благо�
даря его усилиям подготовлено для
флота не одно поколение младших

К новому учебному
году � во всеоружии
В войсках Восточного воен�

ного округа идёт подготовка лич�
ного состава, учебно�материаль�
ной базы и военной техники к
новому учебному году, который
начнётся 1 декабря 2011 г.

В соединениях и воинских час�
тях повсеместно проводятся коман�
дирские сборы с офицерским со�
ставом войскового звена. Так, под
руководством командующих обще�
войсковыми объединениями в вой�
сках округа проходят инструкторс�
ко�методические занятия с коман�
дирами рот и их заместителями.
Также пройдет сбор офицеров, от�
вечающих за организацию боевой
подготовки.

Идёт плановое углубленное ме�
дицинское освидетельствование
военнослужащих, проходящих во�
енную службу по контракту на дол�
жностях солдат и сержантов, и
офицеров управления округа.

На всех полигонах и в учебных
центрах округа приводятся в поря�
док внутренние и прилегающие
территории, идёт комплексный ре�
монт и восстановление полигонно�
го оборудования.

Также специально созданные
комиссии проверяют соблюдение
мер взрыво� и пожаробезопаснос�
ти в соединениях и воинских час�
тях, на складах боеприпасов и воо�
ружения, а также в парках с боевой
техникой.

По призыву � в почтовые
отделения и больницы

В период проведения осен�
ней призывной кампании на
альтернативную службу в Вос�
точном военном округе будут
призваны 13 юношей. Из них 3
хабаровчанина, 5 жителей При�
морья, 2 человека из Республи�
ки Саха (Якутия) и по одному
призывнику из Бурятии, Амурс�
кой области и Забайкальского
края.

Подбором вакансий для них за�
нимается Министерство труда со�
вместно с центрами занятости на�
селения муниципалитетов и адми�
нистративных центров субъектов
Российской Федерации.

Уже спланировано, на каких
должностях в почтовых отделени�
ях связи и учреждениях здравоох�
ранения по месту жительства при�
зывники будут проходить службу.

Кроме того, проходить альтер�
нативную службу весной 2012 года
уже изъявили желание 6 парней �
2 жителя Приморья, 2 сахалинца и
по одному человеку из Бурятии и
Камчатского края.

Группа информационного
обеспечения Восточного

военного округа.

ФЛОТ  ГОТОВИТСЯ  К  ВЫБОРАМ

ствии с законодательством РФ, а так�
же методическими рекомендациями
Центральной избирательной комис�
сии и избирательных комиссий
субъектов РФ.

Особое внимание докладчик обра�
тил на то, что согласно федеральным
законам предвыборная агитация в
расположении воинских частей, воен�
ных организаций и учреждений зап�
рещена. Также он отметил важность
соблюдения прав военнослужащих
при проведении выборов, обеспече�
ния их свободного волеизъявления,
реализации избирательного права,
высокой гражданской активности ти�
хоокеанцев, взаимодействия коман�
дования частей и рабочих групп с из�
бирательными комиссиями, создания
нештатных лекторских групп для ин�

формирования личного состава и
другое.

На собрание была приглашена член
избирательной комиссии Приморско�
го края с правом решающего голоса
Лариса Орлова, которая занимается
вопросами составления списков изби�
рателей. «Впервые в истории, � сказа�
ла Лариса Анатольевна, � у нас будут
совмещённые выборы: мы будем го�
лосовать за депутатов Государствен�
ной Думы и депутатов местного Зако�
нодательного собрания. Каждые из
этих выборов регламентируются соот�
ветствующими законами о выборах на
федеральном и местном уровнях. Осо�
бенность этих выборов заключается
ещё и в том, что в связи с изменения�
ми, внесёнными в избирательный ко�
декс, список теперь делится на две
части: общую, в которую включено не
более пяти кандидатов от партий, и ре�
гиональную, на каждой территории
она будет разной».

Также Л.Орлова подробно остано�

вилась на функциях командиров час�
тей и руководителей во время прове�
дения выборов, порядке работы учас�
тковых избирательных комиссий и
взаимодействии с ними. Также она от�
ветила на некоторые вопросы из зала,
которые касались предоставления ин�
формации по кандидатам и обеспече�
ния печатной продукцией для инфор�
мирования избирателей.

Затем перед собравшимися высту�
пил врио командующего ТОФ контр�
адмирал Сергей Авакянц. Он поставил
четыре основополагающие задачи на
предстоящие выборы: «Первое � это
жесточайшее соблюдение конституци�
онных прав всеми нашими подчинён�
ными, каждый военнослужащий Тихо�
океанского флота должен принять уча�
стие в голосовании. Никаких причин не
должно быть, чтобы кто�то не участво�
вал в голосовании или своевременно
не получил открепительного талона.
Второе � это участие в выборах воен�
нослужащих, убывающих в другой ре�

гион, в отпуск или по другим причинам.
Их отъезд должен быть только с откре�
пительным талоном. Третье � обратить
особое внимание на тех моряков, кото�
рые будут нести вахту 4 декабря. Эти
люди должны находиться на особом
контроле, как и те, кто находится в гос�
питалях, как наших, флотских, так и в
центральных, например в Москве или
С.�Петербурге. И четвертое, на что об�
ращаю внимание, � это военнослужа�
щие, которые находятся в распоряже�
нии командиров частей. Эта категория
должна быть также под особым конт�
ролем, так как это такие же военнослу�
жащие Тихоокеанского флота, и все
они должны использовать свое право
волеизъявления». Отдельно контр�ад�
мирал С.Авакянц остановился на орга�
низации досрочного голосования эки�
пажей отряда кораблей, находящихся
в дальнем походе, � это БПК «Адмирал
Пантелеев», СМТ «Печенга» и БМТ
«Борис Бутома».

Во второй части сбора участвовали
только офицеры, представляющие
органы по работе с личным составом.
С докладом перед собравшимися вы�
ступил капитан 1 ранга Анатолий Зе�
линский. Он подвёл итоги работы с
личным составом в 2011 году, подроб�
но рассмотрев все её аспекты, и в це�
лом признал её удовлетворительной.

Также на сборе шёл разговор об
усилении работы по улучшению мо�
рально�психологического состояния

личного состава, повышению уровня
правопорядка и воинской дисципли�
ны, качественному выполнению учеб�
но�боевых задач и улучшению мер по
работе с личным составом в 2012 году.

В заключение мероприятия был за�
читан приказ о поощрении военнослу�
жащих и гражданского персонала, от�
личившихся в воспитании и поддержа�
нии высокого морально�психологи�
ческого состояния воинов Тихоокеан�
ского флота. Среди тех, кто заслужил
похвал, были и флотские психологи.
Ценными подарками были награжде�
ны начальник пункта психологической
помощи и реабилитации учебного от�
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Отряд кораблей Тихооке�
анского флота во главе с
гвардейским ракетным крей�
сером «Варяг» успешно за�
вершил визит в канадский
порт Ванкувер и взял курс на
Владивосток.

Как отметил командир отря�
да капитан 1 ранга Сергей Жуга,
«канадцы проявили к россия�
нам большое внимание и гостеп�
риимство. Нас исключительно
тепло встретили канадские мо�
ряки и руководство порта».

Крейсер «Варяг» и танкер «Ир�
кут» ошвартовались у пирса «Кэна�
да плейс» в самом центре города. В
соответствии с требованиями прото�
кола российские моряки нанесли ви�
зиты вежливости военно�морскому
командованию, посетили мэрию го�
рода и приняли участие в церемонии
Дня поминовения солдат, павших на
полях сражений, у памятника Неиз�
вестному солдату в Ванкувере.

В этом торжественном мероприя�
тии впервые в истории приняла учас�
тие сводная рота российских военных
моряков. В Канаде День поминовения
проводится ежегодно в память о 117
тыс. канадцев, погибших в двух миро�
вых войнах и других конфликтах. Рота
почётного караула тихоокеанцев вме�
сте с канадскими военнослужащими
прошла маршем по центру Ванкувера
к 10�метровому военному мемориалу
на площади Виктория�сквер, где воен�
ные моряки двух стран возложили к
мемориалу венок славы.

Кроме официальных мероприя�
тий, для россиян была подготовлена
большая культурная программа, ко�
торая дала возможность познако�
миться с городом, его историей, му�
зеями, историческими местами и па�
мятниками, а жители Ванкувера
смогли побывать на борту российс�
ких кораблей.

На церемонию проводов, несмот�
ря на дождь с градом, пришло боль�
шое количество людей, которые теп�
ло проводили наших моряков. Пос�
ле проведённого церемониала ко�

специалистов ракетного оружия.
Многие из них после окончания
службы по призыву продолжают слу�
жить на профессиональной основе.
Ведь воспитывает и учит гвардии
старший мичман Розыев своих под�
чинённых прежде всего личным при�
мером, в основе которого лежит вы�
сокое воинское мастерство и добро�
совестное отношение к своим слу�
жебным обязанностям.

Для сослуживцев он человек, не
только досконально знающий своё
дело, но и готовый оказывать по�
мощь любому в постижении флотс�
кой специальности. Поэтому и
столь высок его авторитет на ко�
рабле, на котором он служит фло�
ту и России.

Владимир  КРАСНОКУТСКИЙ.
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рабль�хозяин � канадский эсминец
«Алгонкин» повёл отряд кораблей
ТОФ в открытое море. Затем кораб�
ли двух стран с выстроенными на па�
лубах экипажами прошли встречны�
ми курсами и попрощались.

Напомним, что отряд в составе
флагмана ТОФ, танкера «Иркут» и
морского спасательного буксира
после завершения крупномасштаб�
ного военно�морского учения у бе�
регов Камчатки 20 сентября под ко�
мандованием капитана 1 ранга Сер�
гея Жуги отправился в дальний мор�
ской поход.

С 25 по 30 сентября отряд нахо�
дился в японском порту Майдзуру.
После визита прошло российско�
японское учение по оказанию помо�
щи экипажу судна, терпящему бед�
ствие. Из Японии отряд взял курс на
Марианские острова, в порт Апра,
куда прибыл 9 октября.

В рамках визита прошло двух�
дневное российско�американское
антитеррористическое учение «Ти�
хоокеанский орел�2011». От США в
нём были задействованы ракетные
эсминцы «Маккэмбл» и «Фитцже�
ральд». После учения отряд кораб�
лей ТОФ отправился в канадский
Ванкувер, куда прибыл 8 ноября.

Возвращение отряда кораблей
ТОФ во Владивосток ожидается в
первых числах декабря.

Группа информационного
обеспечения Тихоокеанского

флота.
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года и участию в ней военнослужащих, членов их семей и граждан�года и участию в ней военнослужащих, членов их семей и граждан�года и участию в ней военнослужащих, членов их семей и граждан�года и участию в ней военнослужащих, членов их семей и граждан�года и участию в ней военнослужащих, членов их семей и граждан�
ского персонала флота.ского персонала флота.ского персонала флота.ского персонала флота.ского персонала флота.

27 ноября � День морской пехоты27 ноября � День морской пехоты27 ноября � День морской пехоты27 ноября � День морской пехоты27 ноября � День морской пехоты

Отчизне морская пехота!

ряда ТОФ Галина Ржанова (кстати,
она объявлена лучшим психологом
Тихоокеанского флота по итогам 2011
года) и психолог бригады противоло�
дочных кораблей Юлия Акулова.

Владислав  ДУБИНА.
НА СНИМКАХ: выступает врио ко�

мандующего ТОФ контр�адмирал
Сергей АВАКЯНЦ; заместитель ко�
мандующего ТОФ по работе с личным
составом капитан 1 ранга Анатолий
ЗЕЛИНСКИЙ вручает ценный подарок
капитану 2 ранга Андрею
ЛУКЬЯНЕНКО.

Фото автора.

Здесь служит надёжным оплотом

Фото Ильдуса ГИЛЯЗУТДИНОВА.



6  АВГУСТА  2011 г.
СУББОТА

26  НОЯБРЯ  2011 г.
СУББОТА

МОРСКИЕ  ПАМЯТНЫЕ
ДАТЫ  ДЕКАБРЯ

1 декабря � День воинской
славы России. День победы
русской эскадры под командо�
ванием П.С.Нахимова над ту�
рецкой эскадрой у мыса Синоп
(1853 г.).

1 декабря 1791 г. � Заклад�
ка в Николаеве линейного ко�
рабля «Святой Павел», флаг�
манского корабля адмирала
Ф.Ф.Ушакова во время Среди�
земноморской экспедиции
1798�1800 гг.

1 декабря 1912 г. � Родился
Г.И.Щедрин, Герой Советского
Союза, вице�адмирал, прослав�
ленный подводник.

1 декабря 1945 г. � Прика�
зом народного комиссара ВМФ
создана Камчатская военная
флотилия.

2 декабря 1982 г. � Начало
Антарктической экспедиции
океанографических исследо�
вательских судов ВМФ «Адми�
рал Владимирский» и «Фаддей
Беллинсгаузен» по маршруту
первой российской антаркти�
ческой экспедиции Ф.Ф.Бел�
линсгаузена и М.П.Лазарева.

5 декабря 1813 г. � Родился
Г.И.Невельской, российский
путешественник, исследова�
тель Дальнего Востока, адми�
рал.

5 декабря 1846 г. � Заклад�
ка в Петербурге первого винто�
вого корабля русского флота �
фрегата «Архимед».

9 декабря � День Героев
Отечества.

10 декабря 1699 г. � Учреж�
дение Петром I Андреевского
флага.

15 декабря 1882 г. � Вступ�
ление в строй броненосного
крейсера «Адмирал Нахимов»,
самого мощного для своего
времени крейсера в мире.

17 декабря 1661 г. � Родил�
ся Ф.М.Апраксин, генерал�ад�
мирал, ближайший сподвиж�
ник Петра I, первый президент
Адмиралтейств�коллегии.

17 декабря 1923 г. � Созда�
ние экспедиции подводных ра�
бот особого назначения
(ЭПРОН), с 1941 г. � аварийно�
спасательная, с 1979 г. � поис�
ково�спасательная служба
ВМФ СССР. В ВМФ РФ � служ�
ба поисковых и аварийно�спа�
сательных работ.

19 декабря � День военной
контрразведки.

20 декабря 1907 г. � Родил�
ся М.И.Гаджиев, Герой Советс�
кого Союза, капитан 2 ранга,
прославленный подводник.

21 декабря 1968 г. � Спуск
на воду атомной ракетной под�
водной лодки К�162 проекта
661, которой в ходе испытаний
был установлен не превзойдён�
ный до сих пор мировой ре�
корд подводной скорости �
44,7 узла.

22 декабря 1717 г. � Созда�
ние по указу Петра I Адмирал�
тейств�коллегии, одного из
первых морских учреждений
России.

22 декабря 1790 г. � Взятие
при содействии Дунайской
флотилии турецкой крепости
Измаил.

23 декабря 1860 г. � Родил�
ся Н.О.Эссен, адмирал, видный
российский флотоводец, герой
русско�японской войны.

25 декабря 1990 г. � Вступ�
ление в строй тяжёлого авиа�
несущего крейсера проекта
1143 «Адмирал Флота Советс�
кого Союза Кузнецов».

27 декабря � День спасате�
ля РФ.

28 декабря 1908 г. � Учас�
тие моряков русской гардема�
ринской эскадры контр�адми�
рала В.И.Литвинова в спасении
жителей города Мессины на
Сицилии, пострадавших в ре�
зультате сильного землетрясе�
ния.

29 декабря 1806 г. � Герои�
ческий бой брига «Александр»
(командир лейтенант И.С.Ска�
ловский) из эскадры вице�ад�
мирала Д.Н.Сенявина с пятью
турецкими кораблями у остро�
ва Браццо.

29 декабря 1827 г. � Пожа�
лование кормового Георгиевс�
кого флага линейному кораб�
лю «Азов» за отличие в Нава�
ринском сражении.

29 декабря 1908 г. � 1 янва�
ря 1909 г. � Первое в мире под�
лёдное плавание, совершённое
подводной лодкой «Кефаль»
(командир лейтенант Мерку�
шев) в заливе Петра Великого.

30 декабря 1958 г. � Вступ�
ление в строй первой советской
атомной подводной лодки Л�3
(«Ленинский комсомол»).

Подготовила
Елена  ЩЕРБАНЮК.

� Основной целью занятий по ОГП,
� говорит А.Цибаков, � является дове�
дение до личного состава военной по�
литики государства и общественно�
политического положения в стране и
мире. При подготовке к каждому за�
нятию я, как и большинство руково�
дителей занятий, для более полного
освещения той или иной темы, поми�
мо рекомендованной литературы, ис�
пользую имеющиеся в наличии пери�
одические издания � газеты, журна�
лы, интересные факты из историчес�
ких произведений, примеры из жизни
подразделений корабля.

Известно, что общественно�госу�
дарственная подготовка выполняет
несколько важных функций. Первое �
воспитание гражданина�патриота.
Подбираются соответствующие темы
о подвигах наших соотечественников,
совершённых за многовековую исто�
рию нашего государства. Второе � вос�
питание высоконравственной личнос�
ти. Для этого тоже есть специальные
темы, например, такие как «Культура
общения» и «Воинский этикет». Тре�
тье � воспитание военного специалис�
та. Доводятся различные задачи, свя�
занные с боевой подготовкой перед
выходом корабля в море.

В процессе проводимых занятий
уделяется первостепенное внимание
изучению Указов Президента РФ,
приказов и директив министра оборо�
ны Российской Федерации, основных
положений Конституции Российской
Федерации, военной присяги и воинс�
ких уставов.

Напомним нашим читателям, что в
номере «БВ» от 22 октября этого года
был помещён репортаж о прибытии во
Владивосток после экспедиционного
похода в арктические широты иссле�
довательского судна гидрографичес�
кой службы ТОФ «Маршал Геловани»
(«Арктические мили «Маршала Гело�
вани»).

А через некоторое время участник
этого рейса рефрижераторный меха�
ник Дмитрий Новиков был приглашён
в Хабаровск, где состоялась беседа
представителей регионов Дальнего
Востока с Президентом России Дмит�
рием Медведевым.

� Вопросы, с которыми обращались
к Дмитрию Анатольевичу, касались
местных региональных проблем, � го�
ворит Дмитрий Новиков. � Я решил
обратиться к нему с вопросом общего
плана, но актуальным, в первую оче�
редь, для меня и многих моих сослу�
живцев.

Итак, передаём содержание разго�
вора, состоявшегося на встрече в Ха�
баровске.

Д.Новиков: � Дмитрий Анатолье�
вич! Я работаю рефмехаником на
гидрографическом судне «Маршал
Геловани», порт приписки Влади�
восток. Недавно наше судно завер�
шило экспедиционный поход по
маршруту порт Певек � Северный
Ледовитый океан. До нас специа�

Сегодня соединение морской пехо�
ты ТОФ под командованием полковни�
ка Игоря Бушмина укомплектовано офи�
церами, военнослужащими по контрак�
ту и по призыву и гражданскими служа�
щими. Соединение получило современ�
ную боевую технику, средства связи и
оружие. Увеличена и доля материаль�
но�технических средств, которая необ�
ходима «чёрным беретам» на огневую
подготовку, полевые учения, марш�
броски механизированных колонн.
Учебный процесс запланирован так, что
более опытные специалисты помогают
своим мастерством повысить уровень
выучки молодых воинов.

Вот, например, как проходило одно
из учений. На стрельбище соединения
одновременно прибыли два подразде�
ления военнослужащих: одно � десант�
но�штурмовое, полностью из контракт�
ников, другое � зенитно�ракетное, со�
стоящее в основном из воинов по при�
зыву. Огневой задачей подчинённых за�
нялся заместитель начальника штаба по
военной морской подготовке подпол�
ковник Андрей Ежов. Он опытный офи�
цер, в послужном списке Андрея Нико�
лаевича несколько дальних походов,
участие в антипиратских операциях. Ес�
тественно, и своих бойцов подполков�
ник стал наставлять на чёткое и умелое
владение оружием. Надо было видеть, с
каким интересом «годичники» следили

ВОСПИТЫВАТЬ
ПАТРИОТОВ

АктуальноАктуальноАктуальноАктуальноАктуально

Моряков, которые служат на ко�
рабле, интересуют прежде всего про�
блемы дальнейшего развития Тихоо�
кеанского флота, оснащение кораб�
лей новыми видами оружия и боевой
техники, условия прохождения воин�
ской службы в новом облике Воору�
жённых Сил, вопросы социально�бы�
тового обеспечения военнослужащих.

Среди лучших слушателей хоте�
лось бы отметить матросов по призы�
ву Александра Тенякова, Александра
Бархатова и Александра Зайцева. Они
активно интересуются положением
дел в стране и мире, часто выступают
на семинарских занятиях, тщательно
ведут свои конспекты.

В настоящее время в связи с пред�
стоящими выборами в Государствен�
ную Думу Российской Федерации
проводятся занятия по общественно�
государственной подготовке с разъяс�
нениями основных особенностей вы�
борной кампании. Каждый матрос �
гражданин своей страны, и в течение
жизни ему предстоит неоднократно
участвовать в выборах, и, чтобы при�
нять правильное решение в голосова�
нии, он должен знать политическую
обстановку, понимать, за кого отдать
свой голос.

Занятия по общественно�государ�
ственной подготовке служат основой
в деле воспитания настоящих патрио�
тов Отечества.

Владимир  КРАСНОКУТСКИЙ.

Фото Владислава ДУБИНЫ.

Лейтенант Алексей Цибаков ру�
ководит занятиями по обществен�
но�государственной подготовке в
группе военнослужащих по при�
зыву МПК «Усть�Илимск». Его под�
чинённые неоднократно получали
на проверках отличные оценки.
Объясняется это прежде всего тем,
что офицер учитывает индивиду�
альные особенности и образова�
тельный уровень моряков, умеет
оказать воздействие на их созна�
ние и чувства. Он никогда не укло�
няется от острых вопросов, стре�
мится, чтобы слушатели сами уча�
ствовали в обсуждении и поисках
правильного ответа. В результате
занятия проходят интересно, со�
держательно, побуждают аудито�
рию самостоятельно мыслить, де�
лать верные выводы.

за тренировкой своих старших товари�
щей. А когда сами вышли на огневой
рубеж, то показали хорошие результа�
ты.

� В чём секрет совместных трениро�
вок? � поинтересовался я у старшего
лейтенанта Сергея Моисеенко, руково�
дившего стрельбой зенитчиков и ракет�
чиков.

� При очной встрече на занятиях воз�
никает естественное соперничество, �
считает офицер. � Глядя на то, как уп�
равляются со стрелковым оружием
опытные бойцы, молодёжь старается
перенять их навыки. Сужу, например, по
своим подчинённым старшим матросам
Рустаму Акбашеву и Павлу Промысло�
ву. Первый � снайпер, второй � автомат�
чик. Оба неплохо стреляют. Но когда
они увидели, насколько точнее в пора�
жении мишеней контрактники из ДШБ,
то и сами постарались не подкачать. В
итоге меткость моих парней улучшилась.

Тот день оказался удачным для мно�
гих из команды старшего лейтенанта
Моисеенко. Чего только стоил выстрел
из РПГ расчёта гранатомётчиков в со�
ставе матросов Антона Амирханова и
Дениса Чайковского! Мишень была по�
ражена первой же гранатой.

Владимир  БОЧАРОВ.
НА СНИМКАХ: морские пехотинцы на

тренировках и в минуты отдыха.
Фото автора.

Авиаторы подводят итогиАвиаторы подводят итогиАвиаторы подводят итогиАвиаторы подводят итогиАвиаторы подводят итоги

НАДЁЖНЫЕ  КРЫЛЬЯ
ТРАНСПОРТНИКОВ

листы�гидрографы были там в про�
шлом веке. Нам хотелось бы узнать,
продолжатся ли там дальнейшие
исследования?

Д. Медведев: � Вы имеете в виду
регионы Северного Ледовитого океа�
на?

Д. Новиков: � Да.
Д. Медведев: � Мы просто обяза�

ны продолжить исследования Север�
ного Ледовитого океана и вообще Ар�
ктики, потому что, если мы этого де�
лать не будем, там будут хозяйничать
другие страны. Это не значит, что они
для нас враги и мы относимся к ним
соответствующим образом, но Аркти�
ка, район Северного Ледовитого оке�
ана � это прилежащее к нам, если
пользоваться международно�право�
вой терминологией, море. Это наши
берега и наши морские пространства
и с точки зрения географии, и с точки
зрения огромного количества ресур�
сов, которые там находятся.

Если мы не будем этим заниматься,
то туда придут внерегиональные дер�
жавы. Для меня было удивительно, я
сейчас не буду называть страны, что�
бы никого не обижать, но державы,
которые находятся на другой части
планеты, говорят: «Мы собираемся
заниматься Арктикой».

Поэтому мы обязательно будем
вкладывать средства в эти исследова�
ния � это первое, и программы на эту

тему готовятся. Несколько заседаний
Совета безопасности я лично прово�
дил по арктическим проблемам, по
проблемам развития исследований в
регионе Северного Ледовитого океа�
на. С другой стороны, мы обязательно
будем отстаивать в этом регионе свои
интересы, включая, естественно, и
вопросы безопасности, и могу вам ска�
зать, что все решения на эту тему не
просто подготовлены, они приняты.

Д.Новиков: � Будем ждать даль�
нейших походов.

Д.Медведев: � Я бы сам с удоволь�
ствием в такой поход пошёл. Я знаю,
что некоторые мои коллеги, члены
Совета безопасности недавно ходили
� в общем, понравилось. Так что как�
нибудь к вам присоединюсь.

 Подготовила
Татьяна  ТКАЧЕНКО.

«КАК�НИБУДЬ К ВАМ ПРИСОЕДИНЮСЬ»
Этими словами Президент РФ Дмитрий Медведев завершил свойЭтими словами Президент РФ Дмитрий Медведев завершил свойЭтими словами Президент РФ Дмитрий Медведев завершил свойЭтими словами Президент РФ Дмитрий Медведев завершил свойЭтими словами Президент РФ Дмитрий Медведев завершил свой

разговор с рефрижераторным механиком гидрографического суд�разговор с рефрижераторным механиком гидрографического суд�разговор с рефрижераторным механиком гидрографического суд�разговор с рефрижераторным механиком гидрографического суд�разговор с рефрижераторным механиком гидрографического суд�
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Указом Президента Российс�
кой Федерации Петропавловску�
Камчатскому присвоено почётное
звание «Город воинской славы»
за мужество, стойкость и массо�
вый героизм, проявленные защит�
никами города в борьбе за свобо�
ду и независимость Отечества.

Основанный в 1740 г. Витусом Бе�
рингом и Алексеем Чириковым, Пет�
ропавловск�Камчатский стал первым
российским оплотом на Дальнем Во�
стоке.

Самоотверженная оборона Пет�
ропавловска (18�27 августа 1854 г.)
от захвата города англо�французс�
ким десантом открыла боевую лето�
пись русского военно�морского фло�
та на Тихом океане. Обороной руко�
водил военный губернатор Камчат�
ки генерал�майор Василий Степано�
вич Завойко, в распоряжении кото�
рого находилось 920 человек гарни�
зона. В гавани стояли фрегат «Авро�
ра» и военный транспорт «Двина».
На кораблях и береговых батареях
имелось 61 орудие.

Объединённая англо�французская

эскадра, направленная в ходе Крымс�
кой войны 1853�1856 гг. в Тихий океан
для захвата Петропавловска, имела
2600 человек и 216 орудий на 6 кораб�
лях и рассчитывала на лёгкую победу,
но получила решительный отпор русско�
го гарнизона. Оборона самого дальне�
го российского города завершилась
полной победой русского оружия.

В советское время, начиная с 1936 г.,
в целях обороны северо�востока стра�
ны были развёрнуты морские, сухопут�
ные, авиационные части и силы проти�
вовоздушной обороны. 1 декабря 1945
г. было создано Камчатское объедине�
ние разнородных сил ТОФ.

В 1961 г. на северо�восток России
начинают прибывать первые атомные
подводные лодки (АПЛ). В сентябре
1963 г. АПЛ под командованием капи�
тана 1 ранга А. Михайловского и капи�
тана 2 ранга И.Дубяги впервые в исто�
рии мореплавания совершили переход
подо льдами Арктики. Командиры ло�
док были удостоены звания Героя Со�
ветского Союза. В феврале�марте
1966 г. подводные атомоходы под ко�
мандованием капитанов 2 ранга Л.Сто�

лярова и В.Виноградова совершили
первое в мире групповое подводное
кругосветное плавание. Командиры
и три члена экипажей были удостое�
ны звания Героя Советского Союза,
а лодки впервые в мирное время ста�
ли гвардейскими.

1 июня 1998 г. была создана груп�
пировка войск и сил на северо�вос�
токе России, штаб которой по тради�
ции стал базироваться в Петропав�
ловске�Камчатском.

Формирование разнородных сил
под общим командованием историчес�
ки перекликается с событиями лета
1854 г., когда русские моряки объе�
динёнными силами отразили иност�
ранную интервенцию. Сегодняшний
Петропавловск�Камчатский уже про�
сто невозможно представить без во�
енных моряков, кораблей и подвод�
ных лодок, которые, как и несколько
столетий назад, стоят на страже даль�
невосточных рубежей России.

Группа
информационного  обеспечения

Тихоокеанского  флота.
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� В минувшем учебном году транс�
портная эскадрилья работала много и
напряжённо. Летали по аэродромам
флота, и не только… Перевезли нема�
лое число пассажиров и тонны всевоз�
можных грузов. И не было случая, что�
бы наши воздушные экипажи не вы�
полнили поставленной перед ними за�
дачи. Хотя порой непогода, особенно
в летнем периоде, и мешала нам бо�
лее успешно выполнить то или иное
задание, справлялись и с ней.

� Каков средний годовой налёт
на экипаж в транспортной эскад�
рилье? Если сравнить его с годом
2010, он увеличился, уменьшился
или остался в таких же временных
рамках?

� Средний годовой налёт на экипаж,
как и в прошлые годы, 180�200 часов.
У некоторых перевалило за 200 часов.
Лично я налетал в этом учебном году
220 часов. Первую половину года ле�
тал с командиром эскадрильи подпол�
ковником Дмитрием Филимоновым,
потом � в составе экипажа майора Ана�
толия Бардакова.

� Авиаторы�транспортники лета�
ют не только на аэродромах флота,
но и на малознакомых аэродромах
России. А это значит, что им посто�
янно приходится попадать в раз�
личные погодные условия: где�то
ясно, чистое небо, а где�то облака
едва ли не до земли. И чтобы про�
извести посадку на чужом аэродро�
ме в сложных погодных условиях,
экипаж должен быть безупречно
подготовлен. Самый благоприят�
ный период для таких тренировок �
летние полёты в облаках и в усло�
виях установленного минимума
погоды. Удалось ли транспортни�
кам полетать минувшим летом в та�
ких условиях?

� Летали достаточно, чтобы поддер�
живать высокий профессиональный
уровень каждого воздушного экипа�
жа. Учились взлетать и садиться в
сложных погодных условиях не толь�
ко на аэродроме базирования, но и на
других аэродромах флота.

� Транспортная эскадрилья за�
нимается не только перевозкой
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флотских пассажиров и грузов, но
и выполняет боевые задачи: кры�
латые Аны нередко поднимаются в
небо с воинами�десантниками на
борту. Были ли подобные самолё�
то�вылеты в году уходящем? Чей
экипаж особо отличился в этих по�
лётах?

� В этом году полёты на десантиро�
вание выполняли регулярно. Высажи�
вали морских пехотинцев и на морс�
кое побережье, и на таёжные площад�
ки. Этому довольно сложному и ответ�
ственному виду боевой подготовки в
эскадрилье фактически обучен каж�
дый летающий экипаж. Но особо, ко�
нечно, отличились экипажи майоров
Анатолия Бардакова и Руслана Гуме�
рова. В августе, во время общефлотс�
кого учения, они доставили морских
пехотинцев аж на далёкую Камчатку и
там десантировали. Правда, на резер�
вную площадку. На основную не риск�
нули из�за сложнейших погодных ус�
ловий. С задачей справились и полу�
чили вполне заслуженную хорошую
оценку.

� В авиабазах Тихоокеанского

флота уже прошли заключитель�
ные лётные смены боевой учёбы
уходящего года. А как обстоят дела
в транспортной авиационной эс�
кадрилье?

� Транспортная эскадрилья продол�
жает летать. И вот сейчас, когда мы с
вами беседуем, экипажи майоров Ан�
дрея Потапова и Вячеслава Мяснико�
ва находятся в командировке, летают,
а экипаж подполковника Георгия
Гроссу готовится к очередному выле�
ту.

� При таких интенсивных полё�
тах на аэродромах флота и за их
пределами, за каждым летающим
самолётом нужен глаз да глаз. Ведь
транспортные Аны � трудяги уже
пенсионного возраста, и стоит
кому�то из специалистов недогля�
деть где�то при подготовке техники
к вылету � в воздухе может случить�
ся всякое.

� Когда в эскадрилье служат такие
профессионалы, как инженер капитан
Роман Плоткин, бортовые техники ка�
питаны Виктор Чуксеев, Андрей Со�
рока, инженер эскадрильи майор Кон�

стантин Луцкий, да и многие другие
авиационные инженеры и техники,
лётный состав уходит в полёт с уве�
ренностью, что крылатая техника,
подготовленная руками таких специа�
листов, в воздухе не подведёт, будет
работать надёжно. Кстати, так она и
работала и в летнем периоде боевой
учёбы, и весь минувший учебный год.

� Константин Александрович, в
чём нуждается транспортная эс�
кадрилья, чтобы в новом учебном
году более успешно решать постав�
ленные командованием морской
авиации и командованием Тихоо�
кеанского флота задачи?

� Начну с лётного состава. Лётчики
эскадрильи по уровню своей профес�
сиональной подготовки готовы выпол�
нить любую задачу, на любом аэро�
дроме и фактически в любых погод�
ных условиях… Сейчас с топливом
особых проблем нет. Надеюсь, что со
временем появится в эскадрилье и но�
вая крылатая техника.

Беседовал  по  телефону
Михаил  ЧЕВЫЧЕЛОВ.

НАДЁЖНЫЕ  КРЫЛЬЯ
ТРАНСПОРТНИКОВ

Петропавловск�Камчатский
стал городом воинской славы
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Хроника событий:  ноябрь

Артём�Ахтубинск

Владивосток�Кенджу

Команда кадетов средней
школы №18 города Артёма, про�
ходящая военную подготовку по
курсу военно�прикладных дис�
циплин ДОСААФ, заняла третье
место в соревнованиях, ставших
частью программы Всероссийс�
кого слёта кадетских школ, ка�
детских классов и военно�патри�
отических объединений «Золо�
той эполет», который прошёл в
городе Ахтубинске Астраханс�
кой области.

Артёмовские кадеты заняли
призовые места в двух конкурсах
программы «Полигон» (силовая
гимнастика и стрельба), а также в
конкурсе строя и песни. А за
сольное исполнение песни «Побе�
да» участник команды Артём Ал�
патов признан победителем в но�
минации «Лучший голос России».
Мэр города Ахтубинска особо от�
метил уровень подготовки и дис�

циплины ребят из Артёма и прису�
дил им специальный приз � «Золо�
той кубок».

Стоит упомянуть, что в период
слёта кадеты жили в казарменных
помещениях Государственного
лётно�испытательного центра МО
РФ имени В.Чкалова, и с этим у них
связаны незабываемые впечатле�
ния. По мнению руководителя де�
легации директора школы Галины
Гладун, участники кадетской ко�
манды получили полезный опыт
общения со сверстниками и едино�
мышленниками со всей страны, по�
знакомились с людьми, чья дея�
тельность связана с укреплением
обороноспособности, защитой су�
веренитета России. Всё это хоро�
ший стимул, чтобы работать над
повышением качества знаний, по�
вышать эффективность мероприя�
тий по общефизической подготов�
ке и военно�прикладным видам
спорта.

«Золотой кубок» �
у приморских кадетов

Дебют оказался удачным! В
заключительном этапе чемпио�
ната Кореи по картингу (состо�
ялся на картодроме «Kart
valley» в южнокорейском горо�
де Кенджу) впервые в истории
российского картинга в азиатс�
ком чемпионате участвовал
спортсмен из Владивостока

Алексей Украинец:
от «Змеинки» до «Kart valley»

Алексей Украинец и завоевал на
нём первое место!

Учёбу в вузе Алексей совмеща�
ет с упорными тренировками на хо�
рошо известном приморским
спортсменам картодроме «Змеин�
ка». А.Украинец � неоднократный
победитель и призёр соревнова�
ний, проводимых в соответствии с
программой спортивных меропри�
ятий Приморского регионального
отделения ДОСААФ России.

После этого успеха приморца,
«прорубившего окно» в Азию, хо�
зяева трассы пригласили наших пи�
лотов участвовать во всех этапах
«Korea Kart Championchip�2012».
Кроме того, уже есть договорён�
ность и об участии приморских
спортсменов в соревнованиях в
Японии.

Бой, впрочем, проходил ус�
ловный. Тем не менее в разыг�
равшемся сражении районной
«Зарницы» участвовало более
ста учащихся из десяти школ
района. Прежде чем отправить�
ся в установленное графиком
«самое пекло боя», юные воины
«Зарницы» соперничали в кон�
курсах, первым из которых стал
строевой смотр.

 Очень ответственный этап � во�
енно�спортивная эстафета. Отста�
ивая честь родной школы, юнар�
мейцы преодолевали препятствия и
метали гранаты, демонстрировали
знание оружия. Те, кто успешно

Хорольский район

Отвечает батальон
сокрушительным огнём

прошёл специальную подготовку и
сумел мобилизовать навыки, полу�
ченные на уроках по курсу дисцип�
лин ДОСААФ, продемонстрирова�
ли умелые действия по оказанию
первой медицинской помощи «ра�
неным» и транспортировке их с ус�
ловного поля боя.

Больше всех из взрослых, на�
блюдавших за ходом игры, волно�
вался педагог команды средней
школы №3 села Хороль Олег Коз�
лов. И ребята оправдали надежды
своего наставника � одержали по�
беду в «Зарнице». На второй и тре�
тьей ступеньках пьедестала почёта
соответственно команды школ по�
сёлка Ярославский и села Новоде�
вица.Хасанский район

В посёлке Славянка пятый
год действует подростковый ка�
зачий клуб «Держава», которым
руководит Валентин Тришин. За
это время более ста мальчишек
обучились тонкостям казачьей
службы, приняли участие в со�
ревнованиях по программе во�
енно�спортивного многоборья
ДОСААФ.

Многие из выпускников «Держа�
вы» успели достойно проявить себя
уже во взрослой жизни. Недавно

У «Державы»
заслуженная слава

завершили службу по призыву
Д.Стружкин и А.Харьков. А вот
воспитанник клуба А.Андреев,
пройдя службу по призыву в десан�
тных войсках, ныне выбрал службу
на погранзаставе. Д.Дмитриев и
С.Волгин учатся в Дальрыбвтузе. В
2011�м поступили в высшие учеб�
ные заведения Е.Грачёв, А.Бухма�
тов и Р.Тапеха. Связи с клубом и со
Славянкой они не теряют. Где бы
ни служили и ни работали парни,
им помогают навыки, полученные в
«Державе».

Кировский район

Предварительные итоги
спортивного года подводят уча�
стники районного кружка авиа�
моделистов, которым руководит
педагог дополнительного обра�
зования Александр Кузьменко.
За минувшие месяцы состоялся
целый ряд состязаний различно�
го ранга. Молодые кировские
авиамоделисты неоднократно
занимали призовые места в со�
ревнованиях на кубок авиапол�
ка, этапах Кубка России, на фес�
тивале радиоуправляемых моде�
лей�копий во Владивостоке.

� Три года назад, когда район�
ная спортивная школа была пере�
ведена в другое здание, ребята из
нашего кружка остались практи�
чески на улице, � говорит А.Кузь�
менко. � Но мир не без добрых лю�

При поддержке ДОСААФ
дей. Руку помощи нам протянул
руководитель местного отделения
ДОСААФ России Юрий Плесовс�
ких. Благодаря поддержке и учас�
тию этой организации авиамодель�
ный кружок действует успешно.
Сейчас у нас много моделей раз�
личных классов: радиоуправляе�
мые модели�копии, радиоуправля�
емые пилотажные модели, планё�
ры. Все они принимают участие в
соревнованиях краевого и обще�
российского уровней. Причём по�
рой победителями становятся наши
самые юные кружковцы.

Подготовил
Сергей  БУЛАНОВ.

Напряжённое состязание откры�
лось сразу же после торжественно�
го построения и поднятия флага
ДОСААФ. Тот, кто не смог уложить�
ся в норматив по разборке�сборке
«калаша», в особенности старался
преуспеть в стрельбе из МР�512 по
биатлонным мишеням. Под требова�
тельным контролем жюри будущие
военные автомобилисты демонстри�
ровали навыки облачения в обще�
войсковой защитный комплект

Вперёд к победе,
автоледи!

В конкурсе «Мисс автоледи
Кавалерово�2011», состояв�
шемся при организующей роли
Кавалеровской автомобильной
школы ДОСААФ, приняли уча�
стие восемь самых подготов�
ленных и решительных автомо�
билисток посёлка.

Погода, как говорится, не под�
качала, и это обстоятельство, по�
мимо всего прочего, привнесло в
обстановку соревнований атмос�
феру общего спортивного празд�
ника. В стороне от площади, где
проходил конкурс, была организо�
вана работа тира, продажа изде�
лий кулинаров и лотерейных би�
летов ДОСААФ России. Ну а к во�
сторгу детворы было устроено ка�
тание на трицикле и квадроцикле.

Обстановка состязаний позво�
ляла зрителям во всех подробно�
стях разглядеть экстерьер и ди�
зайн автомобилей претенденток.
Понятно, что и судейская колле�
гия была весьма требовательной
при выставлении оценок в худо�
жественном конкурсе «Визитная
карточка». Продемонстрировав
знание правил дорожного движе�
ния, соперницы отправлялись на
маршрут, где предстояло выпол�
нить фигуры автопилотажа.

Под аплодисменты зрителей
состоялось чествование победи�
тельницы. Титул «Мисс автоледи
Кавалерово�2011» присуждён
Л.Седовой. А призы и подарки
достались всем участницам авто�
мобильного праздника.

В  Кавалеровской  автомобильной  школе

(«Плащ в рукава!»), знание приёмов
оказания медицинской помощи и пе�
реноски «раненого».

В ходе упорной борьбы победу в
военизированной эстафете одержа�
ла команда десятого взвода. Здесь
же стоит упомянуть, что курсанты
этого взвода показали лучшее зна�
ние ПДД, а курсант десятого взвода
И.Ленский стал сильнейшим в лич�
ном первенстве по результатам по�
единков в армрестлинге.

Известно, что не одни только на�
выки и специальная тренировка, но
и природные задатки, индивидуаль�
ный почерк требуются при выполне�
нии сложных фигур вождения.
Очень часто именно от водителя,
умеющего в экстремальной ситуации
принять единственно правильное ре�
шение, зависят выполнение ответ�
ственной задачи, боеспособность
личного состава, спасение мирных
граждан в условиях ЧП.

Каждому из участников соревнова�
ния хотелось добиться максимально�
го результата в состязании по фигур�
ному вождению. И, бывало, излишний
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СОРЕВНУЮТСЯ БУДУЩИЕ ВОЕННЫЕ

азарт подводил парня, казалось бы,
уже достаточно освоившего практику
вождения. А победил в этой дисцип�
лине проявивший решительность и
выдержку курсант В.Зиновьев.

Окончательный счёт в соревнова�
ниях по шести видам единоборств �
3:3. То есть боевая ничья. Победите�
лям на отдельных этапах соревнова�
ний вручены грамоты. А в качестве
приза каждой из команд досталось
по два свежеиспечённых пирога.

Подготовил
Владимир  МИХАЙЛОВ.

Фото В.ВАСИЛЬЕВА.

Участники конференции избрали
делегатами от края на предстоящий
съезд председателя Приморского
регионального отделения ДОСААФ
России Сергея Никулина и началь�
ника краевого учебно�спортивного
центра регионального отделения
ДОСААФ России Владислава Ток�
макова.

Представители Приморья выс�
тупают за более определённую и
точную формулировку некоторых
статей Устава ДОСААФ России. В
этой связи делегаты конференции
горячо поддержали предложение
комиссии ДОСААФ России по вы�
работке дополнений и изменений
в Устав оборонной организации �
внести в устав упоминание о соци�
альной ориентированности орга�
низации, поскольку с самого мо�
мента своего основания, то есть в
течение без малого 85 лет,
ДОСААФ фактически являлось и
до настоящего времени является
социально ориентированной орга�
низацией.

Участники конференции поддер�
жали поправку, в соответствии с ко�
торой выборы председателя
ДОСААФ России, председателей
региональных и местных отделений
ДОСААФ России и освобождение
этих лиц от должности проводятся
исключительно тайным голосовани�
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ем делегатов съезда и соответству�
ющих конференций.

Делегаты приняли решение по
ряду организационных вопросов. В
частности, в соответствии с новым
положением состав контрольно�ре�
визионной комиссии увеличен с трёх
до пяти членов. В составе совета ре�
гионального отделения ДОСААФ
России Приморского края теперь
будет 31 человек, а до этого было
24.

В обсуждении вопросов, вклю�
чённых в повестку дня, помимо де�
легатов конференции, приняли уча�
стие представители военного комис�
сариата Приморского края, Уссурий�
ского казачьего войска, управления
по делам молодёжи краевой адми�
нистрации, ГИБДД управления внут�
ренних дел Приморского края. Кста�
ти сказать, представители этих орга�
низаций и ведомств ныне включены
в состав совета регионального отде�
ления ДОСААФ.

Взявший слово начальник штаба
Уссурийского реестрового казачье�
го войска Виктор Гоменюк сказал,
что важнейшим фактором сплочения
всех казаков региона ныне является
работа недавно созданной обще�
ственной организации, объединяю�
щей не только реестровых (то есть
служивых) казаков, но также многие
другие категории казачества, вклю�

чая женские, молодёжные и подрос�
тковые объединения. Оратор указал
на взаимную заинтересованность
казачьего войска и актива регио�
нального отделения ДОСААФ в со�
вершенствовании методов военно�
патриотического воспитания граж�
дан � отсюда и необходимость в тес�
ной координации совместно прово�
димых действий по повышению мо�
тивации к специальной военной под�
готовке, военной службе.

В своём выступлении специалист�
эксперт управления по делам моло�
дёжи администрации Приморского
края Денис Романовский упомянул,
что основной задачей этого недавно

В соревнованиях на первен�
ство Владивостока в 5�километ�
ровом военизированном марш�
броске, организованном сове�
том городского отделения
ДОСААФ России и городским
управлением общего и профес�
сионального образования, при�
няли участие юноши 15 средних
школ и лицея «Буревестник»
краевого центра.

200�метровый отрезок пути пред�
стояло преодолеть в противогазе. За
нарушения при использовании
средств защиты начислялись штраф�
ные секунды. Забег в противогазе не
предполагает выбора комфортного
режима бега, и понятно почему: в об�
становке реального боя будет неког�

да тренировать выносливость и
волю. Лёгкое учение чревато пора�
жением.

Усталость с каждой преодолён�
ной сотней метров всё больше. Пе�
ред рубежом, где всё готово для
стрельбы, трудно унять сбившееся
дыхание. Неудивительно, что лучшие
результаты в стрельбе у команд, уча�
стники которых сумели рассчитать
оптимальный темп бега на километ�
ровом отрезке грунтовой дороги,
устремлённой к перевалу.

Рельеф местности в известном
районе «трёх пещер» сложнейший.
Сразу после затяжного подъёма �
крутой спуск в распадке сопок, где
роща, совершенно приготовившись
к зиме, набросала на трассу марш�

броска не только всю свою увядшую
листву, но и надломанные ветром
сухие ветки. У подножия сопки учас�
тники команд соревновались в при�
цельном гранатометании. Если попа�
дание точное, то оно улучшает об�
щий результат.

Из года в год со стабильными ре�
зультатами выступает на этих сорев�
нованиях команда старшеклассни�
ков лицея «Буревестник». Её трени�
рует преподаватель Эдуард Канун�
ников. В прошлом году лицеисты по�
бедили, а в этом году добились вто�
рого результата. На этот раз лучший
результат у парней из средней шко�
лы №60 Советского района.

Юрий  СТЕШИН.
Фото автора.

МАРШ�БРОСОК В СОПКАХ

созданного управления является
внедрение в тесном сотрудничестве
с региональным отделением
ДОСААФ новых форм военно�пат�
риотической работы, получение
юношами и девушками начальных
знаний в области обороны. Д.Рома�
новский выразил уверенность, что
предпринимаемые сейчас совмест�
ные усилия по созданию центра доп�
ризывной подготовки, который дол�
жен отвечать всем современным тре�
бованиям, увенчаются успехом.

Делегаты конференции были про�
информированы об итогах недавно
состоявшегося в Лесозаводске I лич�
но�командного конкурса професси�

КонференцияКонференцияКонференцияКонференцияКонференция

онального мастерства среди образо�
вательных учреждений Приморско�
го регионального отделения ДОСА�
АФ России «Мастер�2011». Участни�
ками конкурса стали мастера произ�
водственного обучения вождению из
автошкол и учебных центров. Почин
состоялся под эгидой Лесозаводско�
го отделения ДОСААФ. А на следу�
ющий год лично�командный конкурс
«Мастер�2012» по инициативе акти�
ва местного отделения ДОСААФ
России Партизанска пройдёт в этом
городе.

Владимир  РЫБАКОВ.

Фото автора.
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В последнее время федераль�
ными и региональными СМИ по�
вышенное внимание уделяется
вопросам социальной защищён�
ности военнослужащих, в том
числе и их жилищного обеспе�
чения. Это связано с повышени�
ем интереса военнослужащих
различных силовых структур к
возможности приобретения жи�
лья в рамках накопительно�ипо�
течной системы жилищного
обеспечения военнослужащих
(НИС).

НИС � система, которая ещё не�
давно казалась военнослужащим
сложной и непонятной, сейчас ста�
новится для них всё более прозрач�
ной. Важную роль в этом играет ин�
формационно�разъяснительная
работа, проводимая сотрудниками
17 филиалов ФГКУ «Росвоенипо�
тека», в частности, работа, осуще�
ствляемая Владивостокским фили�
алом с военнослужащими частей и
соединений Приморского края. Ха�
рактер задаваемых вопросов раз�
нообразен, что подчёркивает заин�
тересованность участников НИС в
получении как можно более полной
и ясной информации о системе.

Отмечается три крупных направ�
ления вопросов, интересующих
участников НИС: расширение воз�
можностей в части покупки жилья,
связанные с этим последние изме�
нения в нормативной правовой
базе, регулирующей функциониро�
вание НИС, а также способы сни�
жения расходов, сопутствующих
оформлению сделки.

Что касается первого направ�
ления, то недавно у военнослужа�
щих появилась возможность по�
лучения целевых жилищных зай�
мов для покупки жилья на этапе
строительства. Эта программа по�
зволяет военнослужащим поку�
пать квартиры по более низкой
цене и большей площади по срав�
нению с приобретением жилья на
вторичном рынке недвижимости.
Два банка�партнера НИС (АКБ
«Пересвет» и ОАО «Банк «Зе�
нит») уже работают с военнослу�
жащими по договорам участия в
долевом строительстве, а с 1 ок�
тября 2011 года запустило свой
пилотный проект АИЖК. В бли�
жайшее время к ним также присо�
единится ряд крупных российских
банков.

Ещё одна важная возможность,
предусмотренная недавними изме�
нениями в законодательстве, � по�
купка дома с участком (таунхаус,
коттедж и пр.). В настоящий мо�
мент нормативные правовые акты,
которые реализуют механизм дан�
ных сделок, находятся на согласо�
вании.

Третье направление � снижение
дополнительных расходов. Один из
способов минимизации сопутству�
ющих расходов при приобретении
жилья � это выбор соответствую�
щих кредитных организаций, про�
граммы которых сводят к миниму�
му затраты, связанные с выплатой
комиссии за выдачу кредита. Вто�
рой способ � отказ от услуг риэлто�

ра, что стало особенно актуально
со стартом программы по кредито�
ванию объектов на этапе строи�
тельства. Кроме того, существую�
щая сеть филиалов ФГКУ «Росвое�
нипотека» располагает свежей ин�
формацией по рынку жилья в зоне
ответственности филиала. Поэтому
при обращении в филиал в субъек�
те РФ, выбранном для приобрете�
ния жилья, участник НИС получит
полезную информацию и квалифи�
цированную помощь. Также возмо�
жен выбор одной из программ
страхования со льготными для во�
еннослужащих условиями � описа�
ние этих программ можно найти на
сайте www.rosvoenipoteka.ru. Бо�
лее того, ряд банков адекватно
оценивает риски, связанные с дан�
ной категорией заёмщиков, и не
требует титульного, а также лично�
го страхования.

Также в нормативной правовой
базе НИС предусмотрены следую�
щие важные изменения:

военнослужащие, ранее являв�
шиеся участниками накопительно�
ипотечной системы и исключённые
из неё в связи с увольнением, пос�
ле принятия соответствующих нор�
мативных правовых актов смогут
повторно вступать в НИС при воз�
вращении на военную службу и
заключении новых контрактов. Ос�
нования для повторного включения
в систему перечислены в федераль�
ном законе от 20 августа 2004 года
№117�ФЗ;

предусмотрено снятие ограни�
чения на использование накоплен�
ных средств и средств, дополняю�
щих накопления, на цели, не свя�
занные с жилищным обеспечени�
ем и улучшением жилищных усло�
вий;

находится на согласовании про�
ект приказа министра обороны с
описанием механизма компенса�
ции сопутствующих расходов за
счёт средств, учтённых на именном
накопительном счёте;

находится на согласовании за�
конопроект, предусматривающий
использование материнского капи�
тала при приобретении жилья по
военной ипотеке.

Для того чтобы эффективно реа�
лизовать своё право на жилищное
обеспечение в рамках накопитель�
но�ипотечной системы, военнослу�
жащим нужно обладать как можно
более подробной и полной инфор�
мацией о её функционировании.
При возникновении любых вопро�
сов по работе системы военнослу�
жащие могут обращаться во Влади�
востокский филиал ФГКУ «Росвое�
нипотека» по адресу: г. Владивос�
ток, ул. Верхнепортовая, 12в, тел.
8 (423) 249�57�98, 8 (423) 221�66�87
либо на официальный сайт учреж�
дения www.rosvoenipoteka.ru.

Владивостокский  филиал  ФГКУ
«Росвоенипотека».

ОТ КВАРТИРЫ ДО КОТТЕДЖА

Дмитрий Перепелица, как и многие,
в многоборье пришёл из плавания,
которым занимался с детства. В Таш�
кенте, где он рос, этот вид спорта был
культовым. Не только в столице, но и
во всей республике спортивные сек�
ции морского многоборья были на
пике развития в первичных организа�
циях ДОСААФ. Тренировки проходи�
ли на так называемом Ташкентском
море, на реках и водохранилищах.
«На отборочных соревнованиях в Уз�
бекистане собиралось 15 сильнейших
команд, � вспоминает Дмитрий Пере�
пелица. � Попасть на всесоюзные со�
ревнования было очень трудно».

Десять человек, ставших известны�
ми спортсменами в морском многобо�
рье и оставивших заметный след в исто�
рии флотского спорта, были призваны
на ТОФ из Ташкента. Ринат Мнояров,
Дмитрий Руденко, Александр Марчен�
ко, позже и Андрей Букин… Их шутя
называли ташкентским Тихоокеанским
флотом. На их счету немало замечатель�
ных побед. Но обо всём по порядку.

…После окончания школы крепкий
рослый призывник Дмитрий Перепе�
лица, придя в военкомат, узнал, что
следующие три года он будет служить
на флоте комендором�зенитчиком.

Так, в 1985 году он попал на малый
противолодочный корабль на Камчат�
ке. Вскоре на соединении, где служил
Дмитрий Перепелица, должен был со�
стояться чемпионат по морскому мно�
гоборью. К тому времени местный на�
чальник физподготовки уже изучил
личное дело только принявшего при�
сягу матроса и предложил ему уча�
ствовать в соревнованиях.

Это предложение никак не вписы�
валось в планы молодого воина. Для
себя он уже решил «завязать» со
спортом. «Мне очень хотелось стать
моряком, я уже настроился на нор�
мальную военную службу», � вспоми�
нает Дмитрий Валерьевич.

Начфиз, убедившийся в способно�
стях спортсмена, когда тот показал
великолепные результаты в беге,
стрельбе и плавании, продолжал его
убеждать: служить, мол, есть кому, а
вот медали завоёвывать не каждый
способен. Но Дмитрий согласился
лишь после того, как узнал, что будет
в команде старых знакомых, того са�
мого ташкентского флота. Его стар�
ший товарищ Ринат Мнояров к тому
времени был зачислен в спортроту.
Встреча с земляком сыграла огром�
ную роль в принятии решения, и вско�
ре согласился перейти в спортроту.

Настоящее море, гребля и парус
захватывали его всё больше. «Как
можно не любить этот полный роман�
тики, исконно флотский вид спорта!»
� восхищался Дмитрий.

Привыкший всё делать на совесть и
с полной самоотдачей, он вскоре стал
лидером коллектива. Одна за другой
появлялись медали и значимые побе�
ды, которых, по словам Дмитрия Ва�
лерьевича, было много. До сих пор он
вспоминает подготовку и волнение на
соревнованиях, когда целенаправлен�
но добивался звания мастера спорта
международного класса. Он настоль�
ко привык побеждать, что проигрыши
буквально в одно очко называет обид�
ными, а призовое второе место � несу�
щественным достижением.

На чемпионате мира по морскому
многоборью в 1993 году Дмитрий Пе�
репелица выступал не только как
спортсмен, но уже и в качестве трене�
ра. Он был преисполнен ответствен�
ности. Тихоокеанцы снова выиграли.
С той поры ему полностью доверили
подготовку команды.

Став тренером, Дмитрий Валерье�
вич почувствовал, что команда застаи�
вается, результаты не улучшились.
Дорогу молодым не особенно�то усту�
пали. К сожалению, в морском много�
борье, как и в других видах спорта,
существует понятие возрастного цен�
за. Дмитрий Валерьевич уверен: «Что�
бы добиваться новых рекордов и ре�
зультатов, в команду должны прихо�
дить молодые спортсмены, нужно ис�
кать талантливых ребят».

Кроме того, он утверждает, что ре�
кордам предела нет. «Если спортсмен
стремится, то он будет добиваться всё
новых и новых высот, � говорит заслу�
женный тренер. � Обычно, достигнув
определённых результатов, спортсме�
ны останавливаются, считая, что по�
бед уже достаточно».

…Под руководством старшего
мичмана запаса Д.Перепелицы мужс�
кая и женская сборные команды При�
морского края по морскому много�
борью, начиная с середины 1990�х
годов, ежегодно становились победи�

телями и призёрами чемпионатов и
Кубков России, Азии, Европы и мира.
С 1996 по 2009 год мужская сборная
команда Приморья по морскому мно�
гоборью, возглавляемая им, выигры�
вала чемпионаты России и мира. Не
раз эта команда завоёвывала Кубки
России и мира, несколько раз подряд
побеждала на чемпионатах Европы, а
в 2008 году стала призёром чемпио�
ната Европы в составе сборной ко�
манды России по морскому многобо�
рью.

Женская сборная команда При�
морского края по морскому многобо�
рью под руководством Дмитрия Вале�
рьевича в 2001 году выиграла чемпио�
нат России и стала призёром Кубка
мира, в следующем году снова стала
чемпионом России, а также призёром
Кубка мира и первой на Спартакиаде
народов России.

Спортивная слава передалась по
наследству двум его дочерям. Стар�
шая � мастер спорта по художествен�
ной гимнастике, а младшая � мастер
спорта по плаванию. Ей отец предло�
жил выступить на чемпионате России
по морскому многоборью, который
проходил не так давно во Владивосто�
ке. Дмитрий Валерьевич подготовил
Александру и команду девушек, на�
учил их стрелять, бегать. Они сразу
добились успеха, став бронзовыми
призёрами.

Как бы сложилась судьба Дмитрия
Валерьевича, не вернись он в спорт?
Но сейчас даже трудно представить,
что у флотских спортсменов�много�
борцев не было бы талантливого тре�
нера. Важно, что и сам Дмитрий Вале�
рьевич, сделав выбор, ни разу не по�
жалел об этом. Ни в тот момент, когда
в стране было совсем не до спорта, ни
сейчас, когда морское многоборье
потеряло былую популярность. С го�
речью вспоминает, что когда в 2003
году он был в Ташкенте в секции, где

он тренировался, сохранилась мате�
риально�техническая база, но совсем
мало осталось занимающихся морс�
ким многоборьем, влюблённых в
море, ветер, греблю и парус.

К счастью, он с успехом находит
таких во Владивостоке. Потрудиться
над тем, чтобы команда стала единым
целым, приходится немало. Ведь в ко�
мандном виде спорта невозможно без
чувства локтя.

Редко кто начинает тренироваться
сразу в морском многоборье, обычно
приходят из плавания, где каждый сам
за себя. Если рекорд, то личный. В
многоборье же всё по�другому. Иног�
да команда просто не принимает но�
вичка по каким�то причинам. Так как
это может сказаться на общем резуль�
тате, то даже талантливым спортсме�
нам, не пожелавшим вливаться в кол�
лектив, приходится уходить.

Поэтому при отборе кандидатов в
команду Дмитрий Валерьевич очень
требователен и внимателен: «Конеч�
но, смотрю на его способности, но
прежде всего � на характер. Для мно�
гоборца как спортсмена важна целеу�
стремлённость, но главное, чтобы он
был порядочным человеком. И преж�
де всего на человеческие качества де�
лаю ставку».

Он не приемлет подлость и ложь:
«Призываю ребят открыто рассказы�
вать о своих проблемах. Уважаю
спортсменов, которые честно призна�
ются, что покидают коллектив».

Ни одно поколение чемпионов вы�
растил Дмитрий Валерьевич и сделал
интересное наблюдение. Меняется со�
циальная среда, но спортсмены оста�
ются такими же, как и несколько лет
назад. У тех, кто серьёзно занимается
спортом, как правило, с детства рас�
ставлено всё по полочкам, чётко опре�
делены цели, к которым надо стре�
миться, ясно, чего следует добивать�
ся.

Ученики называют его вторым от�
цом. На тренировках они проводят
значительную часть времени, перед
соревнованиями приходится трениро�
ваться каждый день по шесть часов. С
каждым из них Дмитрий Валерьевич
подолгу разговаривает. Если есть не�
обходимость, выслушает и даст совет.
Он прекрасно осознаёт, что трениру�
ет молодых людей, которые продол�
жают формироваться как личности,
поэтому тренировки � это не просто

спорт, а ещё и воспитательный про�
цесс.

Перед соревнованиями разыгрыва�
ются ялы, как правило, неподготов�
ленные. Доставшийся ял необходимо
зашпаклевать, покрасить. Исход со�
ревнований во многом зависит от ка�
чества выполненных работ. Его воспи�
танники с улыбкой вспоминают, как
однажды в Севастополе на одном из
чемпионатов они почти сутки не отхо�
дили от яла, дружно трудились. Над
ними хохотали все соперники. А Дмит�
рий Валерьевич находил нужные сло�
ва, убеждая, что они не впустую тра�
тят время. И оказался прав: наши мно�
гоборцы снова стали чемпионами.
Мнение тренера всегда было важным
для парней. Но с тех пор его слова не
подвергаются сомнению.

Как нелегко Дмитрию Перепелице
приходится перед соревнованиями,
знает только он. Ведь ему необходи�
мо сделать трудный выбор: кто будет
выступать за команду? Он признаёт�
ся, что порой бывают обиды, поэтому
всегда своим ученикам объясняет:
«Выступать будут те, кому доверяю я
и команда». Обиженные не уходят, а,
наоборот, стараются заслужить дове�
рие, чтобы участвовать в следующих
соревнованиях и выигрывать.

Дмитрий Валерьевич не скрывает,
что иногда ребята устают от бесконеч�
ных тренировок, у них бывают срывы.
Тогда в очередной раз, принимаясь за
объяснения, он приводит лишь один
весомый аргумент: «Спортивная
жизнь очень короткая, вкусить иные
радости ещё будет время. А приме�
рить победный лавровый венок мож�
но только сейчас, а потом будет слиш�
ком поздно». Как правило, это дей�
ственные слова. «Они и сами это по�
нимают, � утверждает тренер, � ведь у
них есть перед глазами примеры тех,
кто был в команде до них».

«Спортсменом быть гораздо легче,
думаешь только о результатах, � счи�
тает Д.Перепелица. � Тренеру прихо�
дится следить не только за результа�
тами, но и за жизнью, бытом спорт�
сменов на соревнованиях и в обычные
дни. Я постоянно за них волнуюсь и
нередко думаю о том, насколько лег�
че было самому бегать, плавать и стре�
лять.

И радость от побед спортивных и
тренерских разная. После тренерских
иногда наступает опустошение: к чему
стремиться дальше? Проходит время,
и начинаю думать, как поднять выше
планку. Начинаю нацеливать ребят на
новые результаты. И всё сначала…»

Но после любой знаменательной,
почётной или трудной победы Дмит�
рий Валерьевич объясняет своим вос�
питанникам, что это не самоцель.
Прежде всего он старается привить им
любовь к спорту, развить физические
качества, необходимые каждому муж�
чине, � силу, смелость, выносливость и
вырастить их патриотами флота и
спорта.

Именно поэтому, когда после оче�
редной победы учеников Дмитрию
Валерьевичу задали вопрос: «Какова
ваша заслуга в том, что они стали чем�
пионами?», � он скромно ответил: «Это
их заслуга! Без их трудолюбия, стара�
ния, а главное � без любви к этому виду
спорта ничего бы не получилось. Я
только стараюсь приучить их чтить
высокие традиции нескольких поколе�
ний флотских спортсменов по морс�
кому многоборью».

Светлана  ПОГРЕБНАЯ.
Фото Владислава ДУБИНЫ и из

архива Дмитрия ПЕРЕПЕЛИЦЫ.
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Зеленодольский завод
им. А.М.Горького 117 лет занима�
ется судостроением. За эти годы
было построено для государства,
а также для зарубежных партнё�
ров более 1600 судов военного и
гражданского назначения. Среди
них «Ягуар», «Звук», «Альбат�
рос», «Альбатрос М», «Гепард
3.9», для СР Вьетнам уникальные
«Бора» и «Самум», флагман Кас�
пийской флотилии РК «Татар�
стан», судно контроля физичес�
ких полей «Виктор Субботин».

Предприятие приглашает на рабо�
ту военнослужащих, увольняющих�
ся в запас, имеющих судостроитель�
ные специальности или желающих
получить их за счёт средств предпри�
ятия. Завод гарантирует стабильную
заработную плату, карьерный рост,
решение жилищных вопросов (име�
ется благоустроенное общежитие),
обучение на рабочие специальности,
повышение квалификации, а также
получение высшего образования в
профильных вузах.

Заводу требуются:
1. Рабочие специальности:
� рубщики судовые;

� сборщики корпусов металличес�
ких судов;

� электросварщики на авт. и
п/авт.;

� сборщики�достройщики;
� слесари�монтажники;
� машинисты крана.
2. Специалисты БЧ�5.
3. Специалисты БЧ�3.
Кроме того, завод приглашает

конструкторов, технологов, строите�
лей (для офицеров, уволенных в за�
пас).

Предприятие строит дома для
своих работников.

Завод обеспечен заказами до
2015 года.

Город расположен на берегу Вол�
ги в 40 км от Казани. Население бо�
лее 100 тысяч человек. Имеются все
условия для досуга.

Номера телефонов для контакт�
ной информации по вопросам тру�
доустройства:

заместитель директора по управ�
лению персоналом � Наиль Мухаме�
тович Фаизов, тел. 8 (84371) 5�34�59;

начальник отдела кадров � Алек�
сандр Анатольевич Пермин,
тел. 8 (84371) 5�25�94.

Драматический
театр ТОФ

(222-97-64, 221-69-70, 274-33-72)
26 ноября в 11.00 � «Ай да Бра�

тец Кролик!», в 16.00 � «Стрелоч�
ник».

27 ноября в 16.00 � юбилейный
авторский концерт Владимира Си�
ненко «20 лет спустя…».

30 ноября в 18.00 � «Квадрату�
ра круга».

Краевой театр
молодёжи

(226-48-88)
Дневные спектакли, начало в 11.00
26 ноября � «Серебряное ко�

пытце».
27 ноября � «Не хочу быть со�

бакой».
Вечером, начало в 18.00
26 ноября � «Двое в темноте».

Приморская краевая
филармония

(226-40-22)
26 ноября в большом зале в

18.00 � «Любимые песни советско�
го кино». Группа «Бриз». Ведущая
� Раиса Билим. Цена билетов 300,
500 рублей.

27 ноября в большом зале в
18.00 � «Танго � жизнь моя!» Струн�
ный квартет «Вдохновение». В про�
грамме � музыка А.Пьяццоллы, Р.Га�
льяно, О.Строка. Цена билетов 300,
500 рублей.

30 ноября в большом зале в
18.00 � «Северные картины». Танел
Йоаметс (фортепиано, Эстония).
Произведения Э.Тубина, Э.Грига,
Я.Сибелиуса, С.Рахманинова и А.С�
крябина. Цена билетов 300, 500 руб�
лей.

2 декабря в большом зале в
18.00 �  Джаз�трио Себастиана
Стадницкого (Германия). С.Стад�
ницкий � труба, клавишные, Пауль
Клебер � контрабас, Томми Балди �
ударные. Цена билетов 500, 700,
1000 рублей.

3 декабря в большом зале в
18.00 � Тихоокеанский симфоничес�
кий оркестр. Дирижёр � Татьяна Те�
рещенко. Солисты � джаз�трио Се�
бастиана Стадницкого. Цена билетов
500, 700, 1000 рублей.

10 декабря в большом зале в
18.00 � «Цыганские напевы». Тихоо�
кеанский симфонический оркестр.
Дирижёр � Татьяна Терещенко. В
программе � музыка П.Сарасате,
В.Монти, Ж.Бизе, И.Брамса, С.Рах�

АФИША,  АНОНСЫ
манинова. Солисты � лауреат меж�
дународного конкурса Татьяна
Кузнецова (скрипка), лауреат меж�
дународного конкурса Александр
Штода (тромбон). Цена билетов
300, 500 рублей.

Детская афиша, начало спектак�
лей в 12.00

26, 27 ноября � «Лесной бал».
3, 4 декабря � «Гуси�лебеди».
10 декабря � «Неуловимый Фун�

тик».

Кинотеатры
Владивостока

«New Wave Cinema»: Океанс�
кий проспект, 111, автоответчик
244�67�77.

«Варяг»: ул. Луговая, 71, авто�
ответчик 244�02�52.

«Галактика»: ул. Добровольс�
кого, 5, автоответчик 220�82�08.

«Иллюзион»: проспект 100 лет
Владивостоку, 103, автоответчик
240�64�06.

«Нептун»: ул. Русская, 41, ав�
тоответчик 234�50�34.

«Океан»: ул. Набережная, 3,
автоответчик 240�64�06.

«Уссури»: ул. Светланская, 31,
автоответчик 240�64�06.
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